

Zepeda buscará la gubernatura con MC en 2029

CLAUDIA HIDALGO

Con cinco años de anticipación, el nuevo coordinador de Movimiento Ciudadano en el Congreso mexiquense, Juan Zepeda Hernández, anunció que empezará a trabajar para competir nuevamente por la gubernatura en el 2029, porque la entidad está destinada a ser naranja y por eso, a nivel nacional y estatal, todos irán en ese camino.

A su llegada a la Legislatura mexiquense, para el registro de la bancada naranja, dijo que MC no se va a prestarse a nada turbio, ni a sumarse al bloque opositor ni al oficialista. Trabajarán de manera responsable con quien presente las mejores propuestas, sin compromisos ni condiciones, alzando la voz siempre que sea necesario.

"No estemprano. De una vez lo digo, Movimiento Ciudadano está destinado a gobernar el Estado de México. Seguiré construyendo esa alternativa, ese espacio y de una vez lo digo sí traemos una agenda que vamos a encabezar en el Congreso, los gobiernos municipales que ganó MC, en el Senado y en la Cámara federal porque aspiramos a gobernar esta entidad" destacó.

Alsercuestionadosi él va abuscar nuevamente la candidatura respondió "así con esta contundencia hay que decirlo, en el 2029, primero Dios si me presta vida y salud, me van a ver como candidato agobernador en el Estado de México" porque para la siguiente elección si van a participar, no se van a replegar como lo hicieron en el 2023. El próximo coordinador de MC dijo que regresa con mucho entusiasmo y en condiciones totalmente distintas, con un partido en crecimiento.